

Einladung zum „Runden Tisch Kriminalitätsbekämpfung“

29.04.2014

Polizeigewerkschaften zu Gast im Bundespolizeipräsidium

Potsdam, 29.04.14 - Schon fast traditionell hatte die Abteilung 3 geladen und natürlich war auch der BDK dieser Einladung gefolgt. In Begleitung des stv. Bundesvorsitzenden Michael Böhl (LV Berlin) nahm der Vorsitzende des Verbandes Bundespolizei, Thomas Mischke an der Runde teil.

Vizepräsident Jürgen Schubert sprach die einleitenden Worte in der gut 2,5 stündigen Veranstaltung und wurde dann vom Abteilungsleiter Kriminalitätsbekämpfung, Direktor Jörg Baumbach zunächst ergänzt. Anschließend stellte dieser einige Arbeitsschwerpunkte der Abteilung, unterlegt mit Zahlen, Daten und Fakten vor.

In einem strammen Ritt durch die verschiedenen Themenfelder,

- wie Onlinebetrug z.N. der DB AG,
- die Aus- und Fortbildung,
- das Outsourcing von beim BKA auf Halde liegende DNA-Spuren,
- die missliche Haushalts- und Personalsituation der BPOL,
- über die deutlich verbessergewürdige Versorgung des K-Bereichs mit Funktionsstellen für z.B. Stellvertreter und Teamleiter,
- bis hin zu den Auswerteproblemen bei der IT-Forensik

blieb kaum eines unserer aktuellen Themengebiete unerwähnt.

Leider war es wegen der Knappheit der Zeit und der Komplexität der einzelnen Themen kaum möglich in die Tiefe zu diskutieren.

Gleichwohl betrachtet der BDK Bundespolizei diese Austauschrunde für wichtig und unbedingt fortsetzungswürdig, zumal die Diskussion zu den unterschiedlichen Themen zwar teilweise auch kontrovers, aber offen und im vertrauensvollen Miteinander erörtert wurde.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)